Mme DOUMEINGTS, professeur de latin, interviendra, au retour des vacances de printemps, dans les classes de Sixièmes, pour présenter l'enseignement de complément LANGUES et CULTURES DE L'ANTIQUITE.

En effet, en fin de 6ème, les élèves intéressés peuvent choisir le LATIN en enseignement de complément.

Cet enseignement commence en 5ème et se poursuit en 4ème et en 3ème.

► Pourquoi choisir le latin en Cinquième ?

Cet enseignement permet:

- de connaître une langue et ses mécanismes et donc de consolider les bases linguistiques du français (étymologie, grammaire, vocabulaire),
- de développer des compétences intellectuelles par la maîtrise de la rigueur, de la logique et de l'esprit d'analyse. Le latin, langue à déclinaison, demande une véritable stratégie de recherche,
- d'approfondir la connaissance des mondes de l'Antiquité abordée en 6ème en Histoire.
- d'enrichir sa culture personnelle au bénéfice de sa réussite scolaire.

Dans le cadre de cet enseignement, un bonus de 10 ou 20 points sera gagné par l'élève pour l'obtention du Diplôme National du Brevet.

► Combien d'heures par semaine ?

L'horaire est de 1 heure par semaine en 5ème et de 2 heures par semaine en 4ème et 3ème.

► Comment travaille-t-on?

Le cours, mémorisé en classe, nécessite peu de travail à la maison. L'essentiel des apprentissages et des exercices se fait en classe.

ALORS, N'HESITEZ PLUS, OPTEZ POUR LES LANGUES ET CULTURES DE L'ANTIQUITE!

